
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf 
der am 14-06-2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung Sitzung der Bezirksvertretung von6 
Wien Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

Betreffend Baumfällungen im  Otto-Wagner-Spital-Areal

Wieso werden im Osten des Otto-Wagner-Spital-Areals weiter Bäume gefällt, zuletzt am 
6.6.2017 rechts von der alten Prosektur?

Wurde dazu eine Genehmigung erteilt?

Besteht ein Zusammenhang mit der derzeitigen  Baustelle?

Wenn nicht, besteht ein Zusammenhang mit einem anderen Projekt?

Begründung

Öffentliches Interesse. Der Altbaumbestand im Bereich des Otto-Wagner-Spitals soll und 
muss erhalten bleiben. Der Altbaumbestand ist ein gewachsener Bestandteil dieses einmaligen
Ensembles und ergänzt das Jugendstil-Juwel im Gesamtbild der Liegenschaft. Weitere 
Baumfällungen haben zu unterbleiben.
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